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Anfrage 
Herr 

Wieschke, Patrick 
Fraktionsvorsitzender der 

NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Nachnutzung und Planungen mit dem 
Gebäude des ehemaligen Kindergartens Am Gebräun  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Hinsichtlich der zukünftigen Nutzung und Verwertung der leerstehenden städtischen 
Immobilie Am Gebräun (ehem. Kindergarten) kursieren unter den Anwohnern Eisenach-
Nords verschiedenste Gerüchte. Deshalb wird mit dieser Anfrage um Sachaufklärung 
gebeten. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Gibt es seitens der Oberbürgermeisterin Planungen, Überlegungen und Vorhaben 

hinsichtlich einer Nachnutzung oder Verwertung? Wenn Ja, welche? 
2. Welche Arbeiten haben seit dem 1.1.2014 am Gebäude und im dazugehörigen 

Freigelände stattgefunden und weshalb? 
3. Ist es aus Sicht der Oberbürgermeisterin grundsätzlich möglich, dass Gebäude für die 

Unterbringung von bzw. Nutzung als Wohnfläche für Menschen umzunutzen? Wenn Ja, mit 
welchem baulichen und finanziellen Aufwand? 
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Wieschke, Patrick 
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